

# Tourenblatt 034



Kröndlhorn (2.444m)

# Kröndlhorn (2.444m)

<b>Start/Ziel:</b>	Baumgartenalm
<b>Länge:</b>	13,5 km
<b>Gehzeit:</b>	ca. 4 Stunden
<b>Höhenmeter:</b>	↑ 1.510m, ↓ 1.510m
<b>Parken:</b>	Parkplatz bei der Unterfoischingalm
<b>Höchster Punkt:</b>	Kröndlhorn 2.444m
<b>Anreise:</b>	Inntal Autobahn bis Wörgl Brixental Richtung Kitzbühel In Westendorf rechts, ins Windautal. Ab Rettenbach Maut- straße zur Gamskogelhütte



Am Ortseingang von Westendorf verlassen wir die Brixental Bundesstraße ins Windautal. Ab Rettenbach führt eine Mautstraße zur Gamskogelhütte. Wir parken oberhalb der Unterfoischingalm und legen die letzten Meter zur Baumgartenalm zu Fuß zurück. Hinter der Baumgartenalm führt der Weg nach rechts auf einen Pfad. Wir folgen der Beschilderung in Richtung Reinkarsee und Kröndlhorn. Bis zur Oberkarmalm verläuft zum Bergpfad auch noch eine Forststraße. Ab der Alm geht es stetig bergauf. Am Hang der Schneegrubenspitze folgen wir dem Pfad und erreichen nach einiger Zeit einen kleinen, namenlosen See. Einige Meter weiter oben erreichen wir dann, auf einer Höhe von 2.194m den Reinkarsee. Die letzten Höhenmeter zum Kröndlhorn haben es noch einmal in sich. Kurz unterhalb des Gipfels ist ein kurzes Stück sogar durch Stahlseil gesichert. Durch eine Mulde unterhalb des Gipfels erreichen wir das Kröndelhorn. Am Gipfel erwartet uns nicht das typische Kreuz, sondern eine kleine Kapelle. Vom Gipfel bietet sich ein toller Blick zum Schafsiedel, den Wildalmseen und zur Neuen Bamberger Hütte. Einen ausführlichen Tourenbericht gibt es hier: [Wanderung zum Schafsiedel](#). Im Tal liegt auch tagsüber noch der Nebel. Über den Wolken zeichnen sich deutlich die Loferer Steinberge und der Wilde Kaiser ab. Auch die Tauerngipfel sind gut erkennbar. Vom Großvenediger mit seinen weitläufigen Gletschern reicht der Blick bis zum Großglockner. Es fällt schwer, sich von diesem atemberaubenden Panorama loszureißen. Da wir die



Tour gerne als Rundweg wandern möchten setzen wir den Weg fort ins Trattenbachtal. Auf teils steilen Pfaden führt der Pfad zur Rotwand Hintalalm. Kurz bevor wir den Ausgangspunkt unserer Tour erreicht haben kommen wir zur Rotwand-Grundalm. Nach einer ausgiebigen Stärkung an der Alm geht es zurück zur Unterfoischingalm.

Fazit: Traumhafte Wanderung in den Kitzbüheler Alpen. Eine absolute Highlight Tour in dieser Gegend.

